
c.a.  Agenzie Immobiliari Lidi comacchiesi 

la scrivente Associazione proprietari seconda casa - ProSecCa-  si rivolge nuovamente alla Vs. 
attenzione nel rispetto del fondamentale ruolo di interfaccia  svolto dalle Agenzie immobiliari nei 
riguardi dei Proprietari di seconda casa di cui detengono un buon numero di contratti d'affitto nella 
stagione turistica.

Il Summit, cui anche ProSecCa ha partecipato, é stato molto utile per fare confronti tra la situazione
comacchiese e altri Comuni e "scoprire" quindi che i problemi e le criticità che lamentiamo a 
Comacchio sono simili a quelle delle altre località balneari, inclusi quelle della costa tirrenica .

In allegato trovate il documento spedito ai 26 Sindaci aderenti al Summit 2019 e un nostro report 
sintetico relativo ai Tavoli di discussione cui abbiamo partecipato.

Il tutto per condividere la consapevolezza e la speranza che l'azione congiunta di molti Sindaci, ha 
più possibilità di incidere a livello di Governo e di Unione europea .

Il Turismo rappresenta il 13 % del PIL e sappiamo quanto questo settore sia rilevante per lo 
sviluppo dell'economia e quanto necessiti di collaborazioni e sinergie.

A Comacchio é già funzionante il Tavolo del Turismo, coordinato dal Sindaco / Assessore al 
turismo, cui aderiscono le associazioni varie sindacali, commerciali e imprenditoriali tra cui le 
Imprese immobiliari rappresentate da Roberto Bellotti aderente alla FIAIP Federazione Italiana 
Agenti Immobiliari Professionali.

Auspicando che il lavoro di detto Tavolo si apra ad un approccio strategico di medio -lungo periodo
cosi come  alla collaborazione dei soggetti  fruitori  dei  servizi turistici,  fin d'ora chiediamo 
attenzione e collaborazione nel far conoscere la ProSecCa ai Vs. clienti  proprietari seconda casa 
tramite la diffusione dei nostri pieghevoli che avremo cura di consegnarvi.

Inoltre Vi proponiamo una ns iniziativa in programma per il 2020 ovvero un incontro dibattito, già
anticipato verbalmente al Sindaco  dal titolo     " il Turismo"  bene comune o bene del Comune?

Confidando nel Vs. Interesse , anche  a  nome del presidente GianCarlo Sartori , ringraziamo 
per l'attenzione e porgiamo i migliori saluti.
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